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Abstract (en)
The system has a pulse wave sensor which enables continuous monitoring of the blood pressure of a living body by detecting pulse waves from
the artery. The system is also provided with a conventional blood pressure measuring means comprising a cutt, a pressure sensor valves a pump
and detection circuits which enables measuring of the actual blood pressure. There is a linear relation between the maximum value (M) of the pulse
wave and the systolic blood pressure (SYS), i.e., SYS = K max M; and also between the minimum value (m) of the pulse wave and the diastolic
blood pressure (DIA), i.e., DIA = K min. m. At the start of measurement, the scale factors (K max, K min) are determined based on the measured
values. Thereafter, only the pulse wave sensor is used for continuous monitoring and the calculated blood pressure valves using the above relations
are displayed on a CRT. Calibrations of the scale factors are performed periodically by using the blood pressure measuring means.

Abstract (fr)
Dans un système de contrôle de longue durée de la tension sanguine dans un corps vivant, il est souhaitable de soulager la gêne provoquée par
la pression exercée sur le corps vivant. L'invention comprend un organe détecteur des ondes impulsionnelles provenant de l'artère d'un corps
vivant, un organe de mesure de la tension sanguine servant à mesurer la tension sanguine réelle du corps vivant, et un organe de commande qui
détermine une relation entre les ondes impulsionnelles détectées par ledit détecteur d'ondes impulsionnelles et la tension sanguine réelle mesurée
par l'organe de mesure de la tension sanguine, et qui détermine la tension sanguine en fonction des ondes impulsionnelles et l'affiche en continu à
l'aide d'une unité d'affichage. Par conséquent, à partir de la relation entre la tension sanguine réelle déterminée par l'organe de commande et les
ondes impulsionnelles, la tension sanguine est déterminée en fonction des ondes impulsionnelles et affichée en continu. Il n'est donc pas nécessaire
de mesurer en continu la tension sanguine à l'aide d'un manchon, ce qui permet de soulager la gêne ressentie par le patient.
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